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Im vergangenen Jahr hat sich der Vorstand mit folgenden Projekten befasst: 

• Die geforderte Verbesserung der Sicherheit in den Unterführungen soll nun realisiert 
werden. In einem ersten Schritt wird durch die Forchbahn im Auftrag der Gemeinde 
bei der Station Rosengarten eine Anlage für die Videoüberwachung installiert. 

• An der Gemeindeversammlung im Juni wurde der vom Quartierverein unterstützte 
Vorschlag abgelehnt für einen Versuchsbetrieb der Buslinie 910 durch die 
Rietholzstrasse anstatt durch die Neuackerstrasse. 

• Im vergangenen Jahr war die Sennhofstrasse wegen Bauarbeiten längere Zeit 
gesperrt. Das Wochenendfahrverbot über den Golfplatz wird wieder häufig 
übertreten. Der Quartierverein wird das Thema mit dein neuen Polizeivorstand wieder 
aufgreifen. 

• Im Rahmen der Sparmassnahmen im Budget der Gemeinde wurde das Sekretariat im 
Quartiertreff abgebaut. In einem Gespräch mit dem Gemeinderat setzte sich der 
Quartierverein dafür ein, dass die Institutionen im Quartiertreff (Bibliothek, 
Freizeitdienst, Chramschopf, etc.) erhalten bleiben. Nur so kann der Quartiertreff 
lebendig bleiben. 

• Die Initiative des Quartiervereins für eine Waldhütte wird weiter verfolgt. Die 
forstrechtlichen und baurechtlichen Randbedingungen sind aber schwierig und sehr 
einschränkend. 

Folgende Veranstaltungen wurden durchgeführt: 
• Im Februar eine Informationsveranstaltung „Energiewende, Fluch oder Segen" mit 

dem Direktor des Elektrizitätswerkes des Kanton Zürich, Urs Rengel, Zollikerberg 
• Die Generalversammlung fand im März statt mit einem Referat von Rosemarie 

Zambelli über die Institution Chramschopf 
• Mitte Mai konnten wir eine Besuch machen in einem privaten Areal mit grossen 

Fischen im Gartenteich 
• Ende Mai orientierten Gemeinderat J. Schütt über den geplanten Versuchsbetrieb der 

Buslinie 910 und Gemeinderat D. Weber über das neue Parkplatzkonzept. 
• Anfangs September stellten sich die Kandidaten für die Ersatzwahl des Gemeinderates 

den Fragen von Claudia Merle, Herausgeberin des Zolliker Bote. 
• Das traditionelle Platzkonzert konnte wegen einer Terminkollision erst im September 

stattfinden, leider bei kühlem regnerischem Wetter. 
• Am Herbstfest war der Quartierverein mit einem Informationsstand vertreten 
• Im November orientierte der Quartierverein über drei von der Gemeinde finanzierte 

Projekte der Entwicklungshilfe im Ausland 
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